

NOTA DE PRENSA

INYPSA y Alejandro Zaera adjudicatarios del concurso para el Pabellón de España en la Exposición Universal de AICHI 2005

La empresa de ingeniería y consultoría INYPSA, Informes y Proyectos S.A., junto con el estudio de arquitectura de Alejandro Zaera, Foreign Office Architects (FOA), han resultado adjudicatarios por parte de la Sociedad Estatal para Exposiciones Internacionales, del concurso de primeras ideas de arquitectura y contenidos del Pabellón de España para la Exposición Universal de AICHI que se celebrará en Japón entre mayo y septiembre de 2005.

La Unión Temporal de Empresas INYPSA – FOA realizará bajo la modalidad “llave en mano” los trabajos de diseño, construcción y mantenimiento del Pabellón español, por un importe aproximado de 12,5 millones de euros. Dentro de la UTE, Alejandro Zaera y su equipo realizarán el diseño arquitectónico del edificio. INYPSA, por su parte, llevará a cabo la gestión de los trabajos bajo un esquema de “Project management”. INYPSA-FOA contarán con la colaboración de la empresa INGENIAOED para el diseño y producción de contenidos del Pabellón.